

NO. 4 2 「吉中・駅伝チームを表敬訪問」

令和5年11月30日

近畿大会をあと3日後に控えた11月30日(木)放課後、吉川中学校を上浦町長さんと訪問し陸上部・駅伝チームの皆さんに言葉をかけてきました。



町長さんからは「町長になる前は、通勤で毎朝8時頃校門の前を歩いていました。そこには毎日、毎日、毎日、学校の外周を走る皆さんの姿がありました。今回、近畿大会に出場される話を聞いて、自分の事のように嬉しく思い、教育長と一緒に寄せて頂きました。近畿大会でも自分のベストを尽くして襷を繋いでください！」との言葉がありました。町長さんから「とよのんのタオル」教育長から「とよのんノート」がキャプテンの藤原さんに贈られました。



「皆さんの頑張っていることを遠藤校長先生からお聞きし、とても嬉しく思いました。豊能地区大会のゴールの瞬間や大阪府大会で入賞した時の集合写真をいただき、町ホームページの教育長コラムで紹介しています。

私も私の息子も中学校駅伝大会に出場したことがあります。近畿大会でも自己ベストを目指し、男子6人、女子5人そして皆で襷を繋いでください！」との言葉を贈りました。



「がんばるぞおっー！おおっー！」

遠藤校長先生、顧問の上田先生、そして吉中駅伝チームの皆さん、寒い中、練習時間を割いていただきありがとうございました。大会、頑張ってください！ ケガのないようにね。





*第72回近畿中学校駅伝競走大会

令和5年12月2日（土）開会式 午後3時～

〃 12月3日（日）男子—午前11時45分スタート

〃 女子—午前10時30分スタート

和歌山県田辺市・田辺スポーツパークで開催されます